

Aquets som nosaltres, i ara llegiu lo que amb motiu del miting celebrat a Parets, miting en el quin hi prengué part tant activa l'Orfeó de «La Unió Lliberal» i feu-se ben capaços de com nosaltres obrarem bé al marchar-ne i no voler ajupir-nos davant de son autocracisme portat al estrem de voler esser amos absoluts dins l'Orfeó, volent-nos lligar esclaus de son pensar i procediments, cosa inadmissible si's vol viurer la vida de l'art que tant lligat es troba amb els sentiments de pàtria catalana.

Diu així lo retallat de part de la premsa, donant compte d'aquell acte:

De *Las Noticias*, del 28 de setembre: «Políticas.» Fiesta monárquica en Parets. «Con motivo de regalar por suscripción popular el vecindario una magnífica «senyera» al Círculo Liberal «El Jardín», celebráronse ayer una serie de actos patrocinados por la Unión Monárquica Nacional.»

«A continuación el señor Garrell, en nombre del «Orfeó Granollerí», pronunció breves frases agradeciendo el obsequio hecho por las señoritas de Parets.»

De *El Día Gráfico*, del 29 de setembre: «La Unión Monárquica Nacional. Un acto de españolismo. Los liberales de Parets.»

«Con motivo de la entrega al Círculo Liberal de Parets, de una artística «senyera» que le ha sido regalada por suscripción popular, se organizó en la indicada población una hermosa y simpática fiesta, a la que se adhirieron los elementos liberales de la localidad y representaciones de varios pueblos de la comarca.»

«En la entrada del pueblo esperaban al señor Umbert y a sus acompañantes los numerosos amigos políticos con que dicho señor cuenta en la población, quienes le recibieron con una fervorosa salva de aplausos y gritos de ¡Viva España!, ¡Viva Cataluña! y ¡Viva la Unión Monárquica Nacional!

«Asimismo esperaban en el mismo lugar los socios del Círculo Liberal de Parets, conduciendo la nueva «senyera» y la antigua bandera de la entidad, la masa coral del «Orfeó Granollerí», con su sección de señoritas, airosamente tocadas con la graciosa y españolísima mantilla blanca,

Adheriu-vos a la Diada de la "Lliga Regionalista" que se celebrará el día 9 del pròxim mes de novembre. Tot bon català deu fer pública manifestació dels seus sentiments nacionalistes en l'acte de trascendental ressonància que serà la consagració dels sentiments autonomistes de tots els vallesans.

el director don Aurelio Font y el vicepresidente don Pedro Terrades.»

«Habló por último el señor Marqués de Olérdola. Hizo resaltar, como prueba del amor fraternal que une a los pueblos de la Comarca del Vallés, el que Granollers hubiese enviado a Parets lo que en mas estima tiene: su Orfeón

«Todos los oradores fueron calurosamente ovacionados oyéndose vivas a España a Catalunya i al Rei, al final de los discursos.»

De *La Vanguardia*, del 30 de setembre: «En Parets. Fiesta monárquica.»

«Con motivo de regalar por suscripción el vecindario de Parets del Vallés una magnífica «senyera» al Círculo Liberal «El Jardín», se celebraron en dicha localidad varios festejos patrocinados por la Unión Monárquica Nacional.»

«A Parets acudieron el «Orfeó Granollerí» y numerosos vecinos de Granollers y otros pueblos.»

«Inmediatamente formóse una nutrida comitiva, precedida por la masa coral del «Orfeó Granollerí» y orquesta «La Moderna» de Granollers, a los sonos de un alegre pasacalle.»

«En el jardín del Centro Liberal habíase improvisado un tablado adornado con plantas y banderas nacionales, en el que se colocó el «Orfeó Granollerí» de «La Unión Liberal.»

¿Capiu be tot l'alcanç d'aquell fet, amb relació amb l'actuació dels Orfeons de Catalunya, totalment contrària a embarrancar-se dins la política, que aixó fora matar obra de tanta valúia?